

Hersfeld-Rotenburg

## Kreis soll smarter werden

**[28.01.2019] Ein Smart City Lab soll künftig die Einführung und Nutzung smarter Technologien im Kreis Hersfeld-Rotenburg organisieren.**

Ein regionales Digitalisierungskonzept plant die Wirtschaftsförderungsgesellschaft (WFG) für den Kreis Hersfeld-Rotenburg. Wie die hessische Kommune mitteilt, soll im Landkreis mit dem Smart City Lab ein zentraler Punkt geschaffen werden, der die kreisweite Einführung und Nutzung smarter Technologien organisiert und als eine Art Entwicklungslabor für digitale Technologien dient. Im Rahmen einer Angebotsabfrage solle nun ein qualifizierter Dienstleister gefunden werden, der das entsprechende Konzept erstellt. „Geplant ist, die Digitalisierung in unserem Landkreis voranzubringen und dabei die Kommunen mit einzubinden“, sagt Landrat Michael Koch. Deshalb fungieren sowohl der Landkreis als auch alle dazugehörigen Kommunen als Projektpartner, heißt es in der Meldung des Kreises weiter. Das LEADER-Programm der EU übernehme 60 Prozent der Kosten.

(ve)

Stichwörter: Smart City, Kreis Hersfeld-Rotenburg